

Formak Tuntut DPRD Kembalikan Marwah, Martabat, dan Harkatnya

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Puluhan warga Kota Balikpapan yang tergabung dalam Forum Masyarakat Anti Korupsi (Formak) Balikpapan melakukan aksi unjukrasa ke Gedung DPRD Kota Balikpapan. Para Pengunjukrasa menuntut agar marwah, martabat, dan harkat DPRD Kota Balikpapan dikembalikan.

Ketua Formak Indonesia, Jerico Noldi mengatakan, aksi unjukrasa ini sedianya dilaksanakan pada 9 Desember 2021 lalu, namun karena anggota DPRD Kota Balikpapan tidak sedang berada ditempat karena melakukan kunjungan kerja, maka baru kali ini aksi bisa dilaksanakan.

“Dalam aksi ini, pertama kami menuntut DPRD Kota Balikpapan mengembalikan marwah, martabat, dan harkatnya. Artinya, mereka bekerja sesuai janji-janji mereka. Itu yang pertama,” ujarnya, Senin (13/12/2021).

Kedua, lanjut Jerico, banyak ditemukan pelanggaran etika yang dilakukan oleh Anggota DPRD Balikpapan, setidaknya dalam kurun 2 tahun terakhir. Untuk itu, pihaknya mempertanyakan bagaimana penyusunan tata tertib atau tatib bagi anggota dewan.

Disisi lain, kata Jerico, banyak sidak yang dilakukan anggota DPRD Kota Balikpapan, namun hasilnya tidak ada, misalnya sidak yang dilakukan Komisi III DPRD Balikpapan baik pelaksanaan proyek hingga SDM. Namun, tidak ada transparansi dalam upaya sidak tersebut.

“Nah (isu) itu yang kita tarik kesini untuk mengontrol mereka. Kembalikan wibawa, harkat, dan martabat anggota dewan,” ungkapnya.

Jerico juga menyesalkan lantaran tidak semestinya sebagian besar anggota dewan yang berangkat melaksanakan kunjungan kerja. Ia berpendapat bahwa masalahnya bukan kunjungan keluar kotanya, melainkan jumlah orang yang berangkat.

“Seharusnya kan gantian, yang berangkat 10 dulu, minggu depan 10 lagi. Ini berangkatnya bareng,” paparnya.

Menurutnya, hal demikian semata mengamburkan APBD. Terlebih dari kunjungan keluar kota tersebut, baginya, tidak menghasilkan apapun untuk kepentingan Kota Balikpapan. “Cuma kan sudah dimasukkan anggaran. Jadi mau tidak mau harus berangkat. Kalau tidak berangkat kan jadi silva,” tegasnya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Balikpapan, Subari menyampaikan terimakasih atas inisiasi dari Formak Indonesia. Ia mengatakan, Formak Indonesia sudah memberi peringatan agar DPRD Balikpapan kemudian dapat berintrospeksi diri.

“Intinya kami terimakasih sudah diperingatkan teman-teman formak untuk mengukur kinerja kami selama 2 tahun terakhir ini. Tentu menjadi evaluasi kita lah. Tentu setiap masukan menjadi PR untuk kita berbenah diri,” ujarnya.

Ditanya soal pendapat Jerico mengenai kunjungan keluar kota oleh anggota dewan, ia menjawab, hal tersebut hanya persepsi belaka.

Pasalnya, menurut Subari, kinerja daripada DPRD Balikpapan di lapangan sudah bisa terlihat atau dirasakan oleh masyarakat itu sendiri.

“Itu kalau mereka menilai silahkan saja. Kan subjektif. Pada intinya, kami siap dievaluasi begitu,” tutupnya.